

Alexander Brauer wurde Vizemeister

In der Rundstrecken Challenge Nürburgring



■ Alexander Brauer, Mitglied des MSC Wahlscheid, in seinem Renault Clio mit der Startnummer 47. FOTO: PRIVAT

Wahlscheid (gw). Neben Langstreckenpokal und Rallye sind die Aktiven des MSC Wahlscheid auch erfolgreich in der Rundstrecken Challenge Nürburgring tätig. Diese Serie ist die älteste Breiten-sportserie auf der altherwürdigen Nordschleife. Die Serie ist für Tourenwagen aller Art ausgeschrieben und regelmäßige Starterzahlen von 150 Fahrzeugen sind normal. In dieser Serie, die günstigste Einstiegerserie in den Rundstreckensport, werden 15 Runden, teils auf Bestzeit als auch auf Bestätigungszeit in einem Zehn-Sekunden-Fenster gefahren.

Alexander Brauer, Mitglied des MSC Wahlscheid, fährt hier regelmäßig in die Punkte. Bis zum sechsten Lauf in der diesjährigen Serie sah alles danach aus als könne er und sein Partner, mit welchem er sich

das Fahrzeug aus Kostengründen teilt, die Juniorwertung gewinnen. Doch beim siebten Lauf kam dann die Ernüchterung. Sein Partner übersah bei einem Überholvorgang ein schnelles Fahrzeug und verunfallte mit dem Clio. Eine Reparatur zum letzten Lauf war nicht mehr möglich. Um dennoch die Chancen auf die Meisterschaft zu wahren, griff Brauer dann auf ein Cockpit eines befreundeten Teams in einem Honda Civic zurück. Aber auch der hier sehr gut herausgefahrenen dritte Platz konnten die schmerzlich verlorenen Punkte aus dem siebten Lauf nicht gut machen. Schlussendlich musste sich Alexander knapp geschlagen geben, was aber immer noch die Vizemeisterschaft in der RCN Junior Trophy 2014 bei mehr als 15 Teilnehmern bedeutete.

— A

* KA
-auch
Kfz-E
02 21
Fa. Stern

— OPI

- Ne
- To
- Ge
- Ku
- Ers

— B

Autoh
Frankfurt
Tel
www

— V

VW Caddy
64PS, we
AHK, unf
Autom
im Siegbu
per Mouse
www.sie

—

Auto

Volvo-
Aulgas
f Te
www.a

— W
W